Informe de Logros Proyecto Landlord Engagement

Datos de la Entidad y Programa:

Nombre de la Entidad: COORDINADORA MORIVIVI, INC.

Nombre del Proyecto: Landlord Engagement

Dirección de la Entidad: PO Box 361329 San Juan, PR 00936

Número de Teléfono: 787.949.5434

Identificación fiscal federal del solicitante: DUNS #: 117338515

Persona de contacto de la propuesta: Sra. Sandra Jiménez Robles

Correo electrónico: sjimenez@morivivipr.org

Componente: Realojamiento Rápido

El Proyecto Landlord Engagement de Coordinadora Moriviví ha llevado acabo las siguientes actividades:

Identifiación de propietarios. Ha identificado propietarios de unidades de vivienda de alquiler interesados en participar de programas de vivienda de renta subsidiada de RRH- ESG para personas sin hogar, incentivarlos y desarrollar una relación de largo plazo para aumentar y mantener el inventario de hogares en nuestra área de servicio. Para el es de junio de 2022 se tenían 136 unidades de Vivienda identificadas de propietarios interesados y que habían aceptado el pertenecer a la red de proveedores del Programa Landlord Engagement.

Educar sobre beneficios. Un total de 453 propietarios se ha educado sobre los beneficios (incentivos, herramienta digital y personas de enlace con los arrendadores, entre otros) de poner a la disposición sus unidades para nuestro programa.

Realizar campaña publicitaria. Se ha llevado a cabo campañas publicitaria en medios masivos, periódicos y redes sociales para promover que propietarios a nivel local y de la diáspora participan del proyecto, poniendo sus propiedades a la disposición. Se lanzó a través de las redes sociales de Coordinadora Moriviví Inc., la campaña #conectateconlandlordengagement. La cual ha alcanzado una audiencia de:

mujeres de 35 a 54 años representando un 83.40% y hombres de 34 a 54 años con un 16.60%. Las personas impactadas: De febrero 2022 a junio 2022 se han impactado más de 100,000 personas. Adicional se facilitaron entrevistas para promover que los propietarios a nivel local y de la diaspora participaran en el Proyecto a los siguientes rotativos del país: Primera Hora (reportaje 2 páginas full page a color y portada del periódico); Periódico digital e impreso Visión (1 página full page, full color); Periódico digital Noticel.

Preparar Inventario de Unico de Unidades. Con las varias fuentes de información, se preparó un inventario único de unidades de alquiler por municipio, incluyendo mapeo de su ubicación, y características importantes para las poblaciones sin hogar como accesibilidad para personas co discapacidades, permiso para mascotas, entre otras. La cual se traducirá en el lanzamiento de la herramienta digital disponible para los 54 municipios que componente el CoC PR 503 con el fin de que puedan ubicar sus participantes.

Servir de enlaces entre los propietarios y las organizaciones del CoC- PR-503 para facilitar la ubicación. Se ha servido de enlace entre los propietarios dispuestos a ofrecer unidades de alquiler y las organizaciones del CoC-PR-503 para facilitar la ubicación de las personas sin hogar servidas en RRH ESG que todos los participantes provienen del Sistema Coordinado y que cumplan con los requisitos de elegibilidad establecidos, incluyendo la priorización por vulnerabilidad según el VI-SPDAT. Al 30 de junio de 2022 las organizaciones que pertenecen al CoC PR 503 que reciben Fondos de RRH ESG son Coalición de Coaliciones; Red Por los Derechos de la Niñez y Juventud de Puerto Rico; Municipio de Isabela; Municipio de Las Piedras; Municipio de Vieques; Estancia Corazón; FUNDESCO.